

3. CENTRAL NUCLEAR DE JOSÉ CABRERA (GUADALAJARA)

¿Qué vamos a ver?

La central nuclear José Cabrera se encuentra en Almonacid de Zorita (Guadalajara) y es la primera central nuclear que entró en operación en nuestro país, en 1968. Tras 38 años de funcionamiento y por Orden Ministerial, puso fin a su actividad el 30 de abril de 2006.

Las actividades previas a su desmantelamiento consistieron en la gestión del combustible gastado (evacuación desde la piscina y traslado al almacén temporal) y en el acondicionamiento de los residuos de operación.

El 11 de febrero de 2010 se trasfiere la titularidad de la central nuclear José Cabrera a Enresa para la ejecución del Plan de Desmantelamiento y Clausura.

Plan de desmantelamiento y clausura de la central José Cabrera

Desde el cese de su actividad en 2006, se ha procedido a la elaboración de la documentación reglamentaria del Proyecto de Desmantelamiento y Clausura y a diseñar adecuadamente las actividades a gestionar.

El calendario de actuaciones abarca los años 2010 a 2016. Las tareas incluirán: desmontaje de elementos convencionales, desmontaje de elementos radiológicos, descontaminación y demolición de edificios, gestión de materiales y restauración ambiental del emplazamiento.

